

11月 4-10日

詩編 105編

3番の歌と祈り | 開会の言葉 (1分) 浮田 | 長谷川貴史

神の言葉の宝



1. 「神は覚えている。ご自分の契約を永遠に」 (10分) 田中克彦

エホバはアブラハムにある約束をし、その約束をイサクとヤコブにも伝えた。 (創 15:18; 26:3; 28:13。詩 105:8-11)

その約束は実現不可能に見えた。 (詩 105:12, 13。塔研 23.04 28 ページ 11-12節)

エホバはアブラハムとの契約を決して忘れなかった。 (詩 105:42-44。洞-1 927)

考えてみよう 「エホバは約束を必ず守る、ということを考えるとよいのはなぜか」。

2. 宝石を探し出す (10分) 水品 安章

詩 105:17-19 神は彼らに先立って1人の人を遣わした。それは奴隸として売られたヨセフ。 18 足かせをはめられ(*で足を痛めつけられ), 首は鉄でつながれた。 19 エホバの言葉が彼を磨き上げた(*精錬した)。語った言葉が実現する時まで。

「エホバの言葉」はどのようにヨセフを磨き上げたか。 (塔 86 11/1 19 ページ 15節)

15 (詩編 105:17-19) エホバの約束が実現するまで、ヨセフは13年間奴隸として、囚人として苦しみを味わいました。この経験により、ヨセフは精錬されました。エホバは難儀を引き起こされたわけではありませんが、ある目的があってそれをお許しになりました。ヨセフは逆境のるつぼの中にあっても、「エホバのことば」に対する希望を保つでしょうか。自分のすぐれた特質を十分に育み、必要とされる忍耐、謙遜さ、靈的な力、難しい割り当てを扱う決意などを培うでしょうか。そうです、ヨセフは精錬する者の火から金として、つまり神にとってより清く、より貴重でさえある者として出てきました。その後に神はヨセフをすばらしい仕方でお用いになったのです —創世記 41:14, 38-41, 46; 42:6, 9。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。

(詩編 105:4) エホバの顔を求め、つまり好意や力を求めるなら、力が与えられ、その力を自分の物理的な成功ではなく、イエスのように人々を益するために用いることができる。これからも良い知らせを伝え続けられるようエホバからの好意や力を求め続けていきたい。

3. 聖書朗読 (4分) 詩 105:24-45 (教励 第5課) 下野 輝行

野外奉仕に励む

4. 会話を始める 金刺 桂子 愛込 2-5 中田 由美

(1分) 家から家で。家の人が忙しくしている。 ([愛込 レッスン 2 ポイント 5](#))

5. 会話を始める 福永 悅子 愛込 4-5 安斎 麻理

(2分) 家から家で。相手の口調が攻撃的になってきたら、穏やかに会話を終わらせる。 ([愛込 レッスン 4 ポイント 5](#))

6. 再び話し合う 萩原 幸子 愛込 8-3 水品 由美子

(4分) 家から家で。家の人が前回の訪問で関心を示したテーマの雑誌を紹介する。 ([愛込 レッスン 8 ポイント 3](#))

7. 再び話し合う 石原 里佳 愛込 9-5 田中 弘子

(4分) 日常生活で。JW Library®アプリについて話し、アプリをダウンロードするのを手伝う。 ([愛込 レッスン 9 ポイント 5](#))

クリスチヤンとして生活する

84番の歌

8. イエスへの愛を表す (15分) 討議。 伊藤 勇一

自分の時間やエネルギーやお金を使って王国の活動をサポートするなら、エホバが王にしたキリスト・イエスへの愛を表すことになります。エホバに喜ばれ、兄弟姉妹を支えることができます。 ([ヨハ 14:23](#)) jw.org のシリーズ記事「[寄付はどのように使われているか](#)」では、私たちの寄付が世界中の兄弟姉妹にとってどれほど大きな助けになっているかが取り上げられています。



「皆さんの寄付には力があります」の[動画を再生する](#)。次の質問をする。

(寄付のおかげで大変素晴らしいことが成し遂げられている。寄付はどのように…シリーズ記事)

1. 信教の自由を守るために寄付を使うことは、どのように兄弟姉妹のためになっていましたか
エクアドルでは先住民コミュニティーが兄弟たちの信教の自由に反対したので、憲法裁判所に対して人権に対する重要な申し立てが行なわれた。裁判所は私たちの訴えを受入れ、先住民コミュニティーが世界共通の人権を尊重すべきだという判決をくだした。兄弟たちの愛情のこもった寄

付とエホバの祝福があったので、この判決がくだされた。反対が起きたこのコミュニティーでも良い進展があった。人々は地元の小さなグループにこんな大きな組織がついていることを知つてびっくりした。エホバの証人ことを知るに連れてますます敬意をもつて接してくれるようになり、今では反対は無くなつて、53人の伝送者がいる会衆に2024年の記念式に106人が出席。

2. 資金の均等を図ることは王国会館を建てる上でどのように役立っていますか (ヨリ二 8:14)

アフリカのエホバの証人はどんどん増えていて、必要な王国会館の数は、他の大陸の必要を合わせた数に匹敵する。ここマフィンガの王国会館を改装していただいて、崇拝に相応しい場所となつた。前よりも簡単に動画を見られる。王国会館を見て、地域の人たちはエホバの証人に良い印象を持ち、沢山の人が集会に来るようになった。

3. 寄付を使って聖書を多くの言語に翻訳することで、どんな良い結果が見られていますか

聖書の翻訳は何年も掛かる。それで翻訳者たちは作業に何千時間も費やす。兄弟姉妹の寄付によって組織が開発した翻訳ツールを使うことができている。このツールは読み安く分かりやすい翻訳をするのに役立つ。2018年にルワ語の新世界訳聖書がリリースされた後、たった1年で伝道者の数が20%以上増加した。ルワ語の聖書は私たちの兄弟姉妹に大きな影響を与えた。

(イエスへの愛に基づく皆さんの寄付は、仲間の兄弟姉妹の役に立っている。)

詳しくはオンラインで

エホバの証人の活動をサポートしたいと思う場合、どんな方法で寄付できるでしょうか。JW Libraryアプリのホーム画面の下部にある「寄付をする」のアイコンからご覧ください。「よくある質問」から「エホバの証人への寄付 よくある質問」をダウンロードできます。

9. 会衆の聖書研究 大谷 正 朗読: 阿部 直生

(30分) 徹17章13-19節

閉会の言葉 (3分) | 97番の歌と祈り 有田 悟

^(詩105:1-45) エホバに感謝し、神の名を呼べ。神の行いを人々に知らせよ。2神に向かって歌い、賛美して歌え*。神の素晴らしい偉業全てをじっくり考えよ*。3神の聖なる名を誇れ。エホバに導きを求める人は心から喜べ。4エホバに力を求めよ。絶えず神の好意*を求めよ。5神が行った素晴らしい偉業を思い起こせ。神の奇跡や、言い渡した裁きを。6神に仕えたアブラハムの子孫、神から選ばれた、ヤコブの子孫よ。7私たちの神はエホバ。その方は地上全体を裁く。8神は覚えている。ご自分の契約を永遠に、ご自分の約束*を千代に至るまで。9アブラハムと結んだ契約を、イサクに誓った言葉を。10神は、その誓いを宣言によってヤコブに保証し、イスラエルとのずっと続く契約とし、11言った。「カナン地方をあなたに与える。そこがあなたたちの所有地となる」。12その頃、彼らは数が少なかつた。とても少なく、その土地で外国人だった。13彼らは国から国へ歩いた。1つの王国からほかの民の所へと。14神は、誰も彼らを虐げることがないようにし、彼らのことで王たちを戒め、15言った。「私が選んだ*者たちに触れてはならない。私の預言者たちに何も悪いことをしてはならない」。16神はその土地に飢饉を生じさせ